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ACTIVE
海老名でアメリカンフットボール
チームが躍動 !!

　今年 2月、海老名市・海老名商工会議所との間で包括連携協定を結び、その名に「海老名」を冠したアメ
リカンフットボールチームが誕生しました。早速５月４日には海老名運動公園でノジマ相模原ライズ
との交流戦が行われましたが、これには市民の皆さんが無料で招待され、多くの人々が応援にかけつけ
ました。会場では「初めてアメフトを見た !」「迫力があって驚いた」といった声が聞かれました。
　そして、その後行われた東日本エリアのチームが競う「ジュニアパールボウルトーナメント」では、品川
CC・ブルザイズ、オール三菱、そして警視庁の各強豪チームに勝ってみごと優勝を果たすという快挙
を成し遂げたのです。
　この富士フイルム海老名ミネルヴァ AFC は、かつて
（株）富士ゼロックスとして海老名市の本郷に事業所を
構えて来た会社で活動して来たチームですが、その会社
が富士フイルムビジネスイノベーション（株）として生
まれ変わったことを機に、海老名市、海老名商工会議所
と包括連携協定を締結し、海老名をホームタウンとして
その名を冠し、海老名という名前を全国にとどろかせよ
うと努力を続けてくれています。
　これからは市内で開催される様々なイベントにも選
手の皆さんが積極的に参加して下さるということです
ので、見かけたときには「頑張って !」と、是非一声かけて

もしも！のときは右上の QR コードから「神奈川県災害情報ポータル」をご参照下さい。県内市町村
ごとにリアルタイムで警報の発令情報や避難情報、警戒レベル、河川の監視カメラの映像、公共交通
機関やライフラインの情報などを見ることができます。

富士フイルム海老名ミネルヴァAFC
Jr.Pearl bowl tournament 優勝

おさだ進治公式ホームページ
https://osadashinji.com

おさだ進治 Facebook
https://www.facebook.com/shinji.osada.3

台風シーズン到来！
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良き伝統を引き継ぐ・
海老名市さつき研究会
　海老名市さつき研究会は市の花さつきの盆栽づくりを通じて、市民の皆さん
に緑化の大切さや、市の花がさつきであることをピーアールしようと活動し、
創立から 50年を超える団体です。及ばずながら私（長田）も盆栽を趣味とする
ことから、この会の会長に就任し、活動を展開しております。今年５月には市役
所のエントランスにて会員の力作であるさつき盆栽の展示を行ない、色とりど
りの花が市民の目を引き付けました。そして今秋、11月 26日（日）に予定され
ている、ふれあい農業まつり（JAグリーンセンター）でもブース出展を予定し
ています。緑を愛し、市の花さつきを大切にしようと思われる方がいらしたら、
是非一緒に活動しませんか！ ※写真上は講習会の様子です。 LPガスの高騰に対して補助を行います

　エネルギー価格の物価高騰が続く中、神奈川県はプロパンガスを使用している
ご家庭に対して月額 380 円を上限とする支援金の支給を行います。支援金の対
象期間は令和 5 年 4 月から 9 月までの 6 か月間で、プロパンガスの販売業者を
通じて、令和 5 年 7 月から同年 9 月の間にガス代の請求額を減額するなどの形
で行われます。詳しい事はプロパンガスを購入されている業者におたずね下さい。

県道22号（横浜・伊勢原）線拡幅事業の
説明会が行われる
　海老名市の南部、用田橋際から本郷、門沢橋を抜け
て戸沢橋までの県道を４車線化する事業の説明会が
本郷自治会館で行われました。現状では用田橋寄り
の一部路線についての概略の説明となりましたが、
４車線化によって廃止される信号などもあり、通学
路の変更について、迂回するための市道の整備につ
いてなど多くのご意見が出されました。
　関係者の皆様のご理解を頂きながら、今年度は用
地の測量を行い、その後具体的な設計を行うことに
なります。何かご意見がございましたら、私（長田）

今年は産業労働常任委員会と
共生社会推進特別委員会に所属
　おかげ様で 4 月の選挙に当選させて頂いた私は、今年「産業労働常任委員会」と「共生社会推進特別
委員会」に所属致しました。
　産業労働常任委員会では引き続く物価高騰について県内中小企業をどうやって支援するのかが喫緊の
課題であり、また、高齢社会を迎える中で 10 万人を超える「介護離職」に対してどんな支援ができる
のか…これも大切な課題です。
　共生社会推進特別委員会では…もう何をおいても県立障がい者施設の中で起きていた虐待の事案を全

ヒアリングの夏
　今年は 7月 11 日をもって県議会第二回定例会（通称 6月定例会）が
閉会しました。次の8月の末に招集される予定の第三回定例会までの間、
私たち県議会議員は様々な団体や市町村長の皆さんと直接お会いして
要望を伺う活動を行います。政治の世界では「ヒアリング」と呼ばれる
活動ですが、私が所属する自民党では福祉団体や病院など医療に関する
団体、商工会議所や農協などの経済団体、エネルギー価格の高騰に苦しむ
運輸業界などと個別に膝詰めの対話を致します。更に県内三政令市を
除く全ての市町村長さんとも手分けをして会談し、その要望を頂きます。
　県行政はこれから年末までの間に来年度の予算編成に向けた作業に入
ります。私たち議会側はこの夏の間に様々なご意見を吸収し、9月に行わ
れる議会で行政に対して「来年度の予算ではこういうことを実施すべき
だ」と提案する流れとなっています。
　この文章を書いている 7月末は連日の猛暑が続いていますが、県内各
地を回ってヒアリング活動を続けています。
　「ひと雨欲しいなぁ…」それが私の天に対する要望…かな。
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海老名の祭りが戻って来たね !
　新型コロナウイルスの脅威が無くなったわけではありません。しかし、３年以上続
けて来た自粛生活をいつまでも続けていては、人が人らしく生きて行くことができま
せんし、経済だけでなく、文化やスポーツ、地域の交流など様々人間にとって必要なも
のを失ってしまいます。そういう意味では良いことにこの夏地域でのお祭りやスポー
ツイベントなどが 4 年ぶりに開催されるようになって大変うれしく、私も積極的に
参加させて頂いています。
　ある盆踊りの会場では「やぐらの組み方が分からなくて苦労した」と4年のブランク
を感じさせられる声を聞きました。基本的な感染予防をしっかりと行なって、この間
に失ったものを取り戻して行きたいものです。


